
Novembre 2023, mon premier voyage au Bénin, ma
première visite au centre Dada Akao...
Choc culturel au rendez-vous!
J’ai fait connaissance avec les enfants, ceux qui vivent au
centre et les étudiantes à Cotonou. Tous nous ont
accueillis avec une joie immense, une profusion de
sourires et d’accolades. Que d’émotions!!
J’ai pu apprécier la bonne santé des enfants et
l’implication de l’équipe encadrante. J’ai également
compris combien les parrainages et les dons sont
indispensables pour offrir à ces enfants un meilleur avenir
dans leur pays. Je suis revenue convaincue par notre
action et notre engagement. 

Janine Morin

La mission 2023 s’est déroulée du 20 novembre au 9 décembre. Etaient présents:
Agnès, Jean-Luc, Christian, Marie-Thé et Janine (de gauche à droite sur la photo).    
Des moments chargés d’émotions;  Des moments pour faire connaissance,
pour comprendre, pour écouter; Pour renforcer les liens avec les personnes
du centre et de l’extérieur (Antoine, administrations, banque...); Pour mieux  
suivre les projets et mieux prendre en compte les besoins; Pour montrer aux
familles et aux enfants que l’association est bel et bien au cœur de leurs
préoccupations. 
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Témoignages au retour de mission
Chaque mission laisse son lot de souvenirs inoubliables....
Au fil des routes, des rencontres, j'ai vu et j'ai perçu le courage des
femmes.
 - Au bord du fleuve l’Ouémé sur la commune de Ouinhi, nous avons
rencontré « les ramasseuses de sable ». A un rythme effréné, 91
femmes transportent sur leur tête des bassines de 35 kg remplies de
sable.Pour ce travail fastidieux, elles seront payés 4,50 €/ jour contre
92 voyages. Quelques enfants sont présents sur le site et portent eux
aussi du sable. Sont-ils venus voir leur maman pendant le temps du
midi !!! C’est ce que nous a dit à demi-mot… les hommes qui chargent
les camions.
- A chaque mission, nous rencontrons les familles au centre d'accueil
Dada Akao. Mon attention s'est arrêtée sur une des mamans tellement
la tristesse marquait son visage. Vianney son petit garçon est entré au
centre depuis une semaine, suite au décès de son papa. Cette maman
a dû se résigner faute de moyens de laisser un de ces 5 enfants pour
qu'il puisse avoir une vie meilleure.
A toutes ces femmes, je voudrais rendre hommage, pour leur courage
devant tant de difficultés. Elles m'inspirent respect et admiration.

Marie-Thérèse Poirier 



C’est un réel plaisir de retrouver Antoine (notre partenaire) à Toviklin,
de le voir parcourir son village et saluer sa Mère.
Au Centre, les enfants apprécient leur nouvelle aire de jeux, la pratique
du vélo fait des adeptes, les initier à de nouveaux jeux de société ou
d’extérieur les ravit. C’est aussi sympathique de voir l’implication des
aînés auprès des plus jeunes pour le suivi scolaire, notamment Hypollite
qui souhaite devenir enseignant, il s’y adonne…
J’ai été très impressionnée par les acquis (en si peu de temps) de nos 3
apprentis couturières, fières de nous montrer leurs ouvrages. Bravo aux
enseignants du Centre des Métiers de Cové.
Nous vivons aussi un moment de partage fort intéressant lors de la
réunion avec les parents des enfants. Je les sens très impliqués et
reconnaissants de nos diverses aides.
Lors d’une promenade dans le village de Naogon, j’ai pu constater la
bonne intégration du Centre auprès des Villageois qui ont eu à cœur de
nous montrer leurs différentes productions (huile de palme, d’arachide,
gâteaux au manioc …). 

Agnès Deconinck

Dans  le prochain FDTB INFOS : 
Projets cuisine et sanitaires

 L’arrivée au Centre est toujours très sportive. L’accueil des enfants est
tellement chaleureux, digne d’une mêlée de rugby!,  que l’on se sent
passer de bras en bras comme le ballon …..Mais quel bonheur ! 
Quelle satisfaction aussi que cet instant qui concrétise l’action de vous
toutes et tous.
Comme toujours, ces moments passés, la réalité nous rattrape et nous
mesurons chaque jour les difficultés de la vie au Bénin : la vie des
femmes qui portent sur leur tête des bassines de sable, les coupures
d’électricité, le container bloqué au port sans explication, la lenteur
administrative, les enfants de la rue qui regardent par-dessus le mur du
centre d’accueil, les classes surchargées, le manque d’enseignants,
l’accès aux soins ….
Alors continuons de nous mobiliser pour nos enfants mais essayons
aussi de ne pas oublier la communauté.   

Jean-Luc Deconinck

Continuons à œuvrer
ensemble pour les enfants. 

Un immense merci à vous tous
qui soutenez l’association. 


